

緑のカーテン取り組み情報



お名前	光の森こども園（甲府市）		
育てた植物の種類	ぶどう・ゴーヤ		
設置場所	園舎南側・園舎東側		
カーテンの大きさ	高さ：約 3 m, 幅：約 6 m	取り組み年数	10年目

緑のカーテンの効果

毎年、ブドウのカーテンとゴーヤのカーテンを設置していますが、園舎の南側は特に日差しが強く、カーテンのあるおかげでかなり気温が違うように感じます。特に午前中はエアコンはほとんど入れなくてもいいようになっています。またぶどうの葉は日中も生き生きとしていて、緑鮮やかな様子は癒しの効果もかなりあるように思います。

育てる際の工夫・苦労

ぶどうの剪定は冬の時期に行い、太い枝だけを残し、切っていきます。暖かくなってくると急に枝が伸び出し、5月頃一度消毒をします。以前は消毒をしていませんでしたが夏に虫が葉をほとんど食べてしまい、カーテンが茂らなくなっていました。

ゴーヤの方は朝夕の水やりは欠かせませんが、ぶどうの方は地植えになっているためそれほど水やりに気を使わずに育ちました。

感想・楽しみ方など

ぶどうは9月になって収穫し園児が給食のデザートに食べることができました。ゴーヤの方はゴーヤチップスにして、おやつに頂きました。

どちらもとてもおいしく食べられ、楽しむことができました。